

PRODUKTE

Auf diesen Seiten unterstützen wir Sie mit einer Auswahl an Produkten für die Bereiche Gesundheit und Wellness
The following pages aim to support you with a selection of products for Health and Spa



Display

Mit der Produktfamilie Display des Designer-Duos GamFratesi entstand eine markante Kollektion aus Keramikwaschbecken. Nach außen präsentiert sich die Kollektion monolithisch und entpuppt sich in seinem Inneren als eine Addition von quadratischen und rechteckigen Formen in verschiedenen Höhen. In unterschiedlichen Abmessungen kann die Serie sowohl hängend als auch aufgesetzt installiert werden und passt sich so in individuelle Bad Situationen an. Während das gestalterische Konzept auf einer klaren Trennung des Waschbeckens und ergänzenden Ablageflächen beruht, betont die starke Ausformulierung des Überlaufschutzes die Positionierung der geometrischen Formen, die durch vier flache Einsatzbehälter akzentuiert werden können.

With the Display product family by the duo of designers GamFratesi, a striking collection was developed. The collection looks monolithic and, on the inside, reveals that it is an addition of square and rectangular forms. The series can be installed as hanging on the wall as well as on a base and thus adapts to individual bathroom designs. While the design concept is based on a clear separation of the washbasin, the strong construction of the overflow protection emphasizes the positioning of the geometric forms.

© Ceramica Globo www.ceramicaglobo.com



Comfort Shower

Wasserfallartig strömt das Wasser sanft auf den Schulter- und Nackenbereich. Gleichzeitig können aus mehreren horizontalen Wasserpendeln richtige Wasserstrahlen den oberen und unteren Rücken massieren. Mit einem Gießrohr lassen sich zudem wahlweise Kneipp-Güsse durchführen. Zu dieser Anwendungsvielfalt des Comfort-Shower-Systems kann nun der neue Funktionsbereich Leg Shower hinzugefügt werden. Vier Wasserspender auf Unterschenkelhöhe lassen auf Knopfdruck kalte oder weichelwarmer Güsse ablaufen. Auf diese Weise erfrischt Leg Shower nach dem Sport oder hilft durch gezielte Temperaturreize, das Immunsystem zu stärken. Das Duschsystem kann zusätzlich integriert oder als Einzelobjekt geliefert werden.

Like a waterfall, the water softly pours on the shoulder- and neck area. At the same time, from several WaterBars, strong burst of water are able to massage the back. In addition, beneficial Kneipp showers can be administered with a pouring pipe. This variety of applications offered by the Comfort Shower system has now been complemented with a new function: the Leg Shower. At the touch of a button, four WaterBars at calf height activate cold or alternating hot and cold showers.

© Dornbracht www.dornbracht.com